

Autonomía UAQ favor de manifestarlo”.-----
- - - El resultado de la votación arrojó lo siguiente: (46 votos de los consejeros presentes y conectados vía zoom en este momento), ¿votos a favor? (cuarenta y seis votos), ¿votos en contra? (ningún voto), ¿abstenciones? (ninguna abstención). Expresa el Dr. Javier Ávila Morales, Secretario del H. Consejo Universitario: “Le informo al pleno y la Presidenta que ha sido aprobado el Reglamento de Autonomía de la Universidad Autónoma de Querétaro, por unanimidad de votos y recordar solamente que este reglamento entra en vigor al día siguiente de su primera publicación”.-----

- - - El Reglamento Autonomía de la UAQ aparece al final de esta acta como anexo único y se difunde de manera impresa y en la página de la institución.-----

- - - Enseguida interviene la Rectora, Dra. Margarita Teresa de Jesús García Gasca quien comenta: “Quiero agradecer a la Comisión Especial por el arduo trabajo y a toda la comunidad universitaria que ha tenido a bien trabajar sobre este nuevo Reglamento de Autonomía UAQ, únicamente mencionar que este órgano “Autonomía UAQ” se publicará en pocas semanas más, una vez que entre en vigor el órgano de difusión oficial de nuestra Universidad Autónoma de Querétaro, en donde se publicará, en primer término el propio Reglamento, será el primer número y también serán publicadas todas aquellas situaciones, cuestiones de interés general, reglamentos, lineamientos y planes de desarrollo, en fin, todas aquellas disposiciones de interés general que afecten y que gobiernen la vida universitaria, esa es la intención, entonces agradecer muchísimo este esfuerzo, era un primer paso que teníamos que dar y como tal lo hemos logrado, muchas gracias. Felices fiestas nuevamente”.-----

- - - Expresa el Dr. Javier Ávila Morales, Secretario del H. Consejo Universitario: “Muchísimas gracias, así concluimos la Sesión Extraordinaria, agradecemos su asistencia, les deseamos un excelente cierre de año, mucha salud, bendiciones para ustedes y sus familias y a seguir cuidándonos y disfruten sus vacaciones, muchísimas felicidades”.-----

- - - Se dio por concluida la sesión, siendo las doce horas con diez minutos del nueve de diciembre del dos mil veintiuno. DOY FE. -----

Dr. Margarita Teresa de Jesús García Gasca
Rectora

Dr. Javier Ávila Morales
Secretario